



# SENDAI MIYAGINO

## Weekly report

2023-2024年度 国際ロータリー第2520地区 森川 昭正 ガバナー

No.1032

### 2023-2024年度 通算1228回 第28回例会 2024年4月4日号

2023-2024 年度 クラブテーマ「未来につながる希望を生み出そう」

#### 【本日の例会】

- ◇ 開会点鐘
- 1. ロータリーソング . . . 君が代・奉仕の理想
- 2. ゲスト及びビジター紹介 . . . 親睦委員長
- 3. 会長挨拶 . . . 荒若 健志 会長
- 4. 幹事報告 . . . 加藤 ゆかり 幹事
- 5. ニコニコBOX . . . S・BOX委員長
- 6. 出席報告 . . . 出席委員長
- 7. 卓話 . . . 名久井 麻利 様
- 8. ロータリーソング . . . 四つのテスト
- ◇ 閉会点鐘

#### 【会 場】

ホテルメトロポリタン仙台  
21階 銀河 12:30~13:30  
※例会終了後、定例理事会開催

#### 【本日の卓話】

広報PR プロデューサー  
名久井 麻利 様  
「気付いた会社から始めている！  
広報PRの価値と可能性」

#### 【例会予定】

- 11日(木) 休 会
- 18日(木) 通常例会 「地区大会全体ミーティング」
- ※20-21日 「地区大会」
- 25日(木) 親睦夜間例会「お花見会」18:30~  
※詳細が決まり次第ご案内いたします

4月のロータリーレート

1\$ 151円

4月のロータリー月間テーマ

「環境月間」

#### 3/28 会長・幹事報告

- RLI 研修会パートIIの終了証 ・柿沼 岳範 会員
- 地区より、5月1日~4日「国際ロータリー第3640地区(韓国)地区大会」のお知らせが届いております。参加を検討されている方は、事務局までお知らせください。
- ガバナーエレクト事務所より、業務時間の変更のお知らせが届いております。  
新業務時間 9時~17時 (※変更前9時半~17時半)  
変更開始日 2024年4月1日(月)

#### 4月のお誕生日

- 5日 國永 眞児登 会員
- 18日 大泉 裕一 会員
- 19日 小原 喜公夫 会員

おめでとうございます！  
「いたがきフルーツセット」を、  
ご自宅へお贈りさせていただきます

#### 2024-2025年度 地区研修・協議会のお知らせ

6月1日(土)に盛岡にて開催されます「地区研修・協議会」につきまして、出席対象の皆様にご案内をお送り致しております。出席を希望される方はどなたでも参加可能です。参加を希望されます方は、事務局までお問い合わせ下さい。

日時：6月1日(土) 13:20~16:30 会場：ホテルメトロポリタン盛岡ニューウイング

## 3/28 ニコニコBOX

★柿沼 岳範 会員 … RLIパートⅡに行って参りました。ジャパンロータリーポータルサイトというサイトがありますので、アクセスして頂きブックマーク頂きますようお願い致します。

<https://www.japanrotary.club/>

★小松 清治 会員 … 誕生日プレゼントありがとうございました。

★澤田 一幸 会員 … 長い学生生活を経て、ようやく長男が就職することになりました。次長の卒業まであと1年もう少しです。

3月28日卓話報告

### 新入会員卓話「私の履歴書」

#### 後藤 謙次 会員



仙台ターミナルビル株式会社メトロポリタン仙台 営業担当部長の後藤謙次でございます。昭和37年生まれ、今年62歳になります。生まれは宮城県石巻市で、現在は仙台市に妻、娘、そして愛犬と住んでおります。

本日は、この様な機会を頂き誠にありがとうございます。私の履歴書としてお話させていただきますが、私には、皆さまの様な学歴もなく、ただただ昭和・平成・令和と皆さま方のご支援のお陰で何とか仕事を続けて来ることが出来ました。2022年10月に還暦を迎え、新たな人生を歩み始めました。私の60年間について、当時お世話になった方々とのエピソードを交えながら、お話をさせていただきますと思います。

大きな人生の変化点は、高校三年、就職をする為に願書を届に行ったところ、この願書は受理することは出来ませんと言われ大きなショックを受けました。何とか卒業前に就職先は決まりましたが、卒業式が終わった翌々日から仕事をすることになってしまいました。入社したその日に「辞めてやる」と決めてしまい、次の仕事を探す毎日が続きました。学校の先輩から「日本国有鉄道」の試験が有ることを知り受験、何とか合格し昭和57年3月に「日本国有鉄道」に入社する事が出来ましたが、私の入社した翌年で国鉄採用が終了し、分割民営化に向けて進む事となりました。「余剰人」「ペンキ塗り」等とマスコミを騒がせた時代でした。昭和62年4月1日「東日本旅客鉄道株式会社」の社員として新たな人生のスタートを切ることになりましたが、令和5年5月末に「東日本旅客鉄道株式会社」を退職し、現在に至っております。

この間経験した大きなエピソードについて、2点ご紹介させていただきます。一つ目は「中国人は商魂たくましい!」。中国のあるホテルで宴会をしたところ、法外な請求を受け大激怒した事がありました。私たちが飲んだビールの本数を水増しして来た為です。現地の通訳を返して折り合いは付きましたが、翌年同じホテルに行った時は、飲み物の単価が倍になっていました!

また、瀋陽から北京に向かう予定で昼食を取っている時に、突然、相談がありますと。皆様の乗車予定の寝台車が共産党本部から取られました!と告げられ愕然としました。

その前に、皆さま「不適切にもほどがある」といったテレビを御覧になったことはございますでしょうか。内容は、昭和から令和時代にタイムスリップした、コンプライアンス意識の低い「昭和のおじさん」から、令和ではギリギリ不適切発言が飛び出しますが、主人公の極論が、コンプライアンスで縛られた令和の人々の考えるキッカケを与えていくことになっていきます。

その際に、テロップとして流れて来るのがこちらです。

#### テロップ

この作品には、不適切な台詞や喫煙シーンが含まれていますが、時代による言語表現や文化・風俗の変遷を描く本ドラマの特性に鑑み、1986年当時の表現をあえて使用して放送します

中国で起きた事象に対し、私は何と不適切な発言をしてしまいました。そんな経験を活かし、このドラマを参考にしながら、今の会社ではコンプライアンスを順守し、社員とのコミュニケーションを図っております。是非機会があればご覧頂ければ幸いです。

最後に仙台宮城野ロータリークラブの会員として頑張っておりますので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。